



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SECUESTRAN CABALLO. Dublín, febrero 9 (AP). Foto reciente del caballo "Shergar", que fue secuestrado hoy, por varios hombres que piden como rescate \$3.1 millones. El caballo de carreras es el más caro del mundo, está cotizado en \$20 millones. En la foto lo monta Walter Swinburn, cuando ganó el derby "Aga Khan".

En toda Irlanda buscan un caballo secuestrado

Dublín, Feb. 9 (UPI). La policía registró hoy establos y camiones para el transporte de caballos por toda Irlanda en la búsqueda de uno de los purasangres más caros del mundo que fue secuestrado a punta de pistola de una hacienda y por el que sus captores están pidiendo dos millones de libras esterlinas (3.100.000 dólares) de rescate.

Un grupo de cuatro individuos se llevó anoche a Shergar, un semental de cinco años de propiedad del Aga Khan, después de dominar al cuidador y su

familia en un stud del condado de Kildare situado a 30 kilómetros al sur de Dublín, según dijo la policía.

"Creo que es una cosa absolutamente horrible que haya gente que tenga que recurrir a actos tan cobardes, especialmente contra un animal inocente que ni siquiera sabe lo que vale", dijo el tío del Aga Khan, el príncipe Sadruddin.

"Toda la cuestión parece una ficción. Espero que no le hagan daño y que sea rescatado rápidamente".

Pasa a la página 58

Irak ataca 3 blancos de Irán en Golfo Pérsico

Nicosia, febrero 9 (AP). La fuerza aérea y la armada iraquíes atacaron y destruyeron hoy tres "blancos navales" iraníes en el Golfo Pérsico, informó Radio Bagdad.

La emisora dijo que en un comunicado militar se informó que las naves iraníes recibieron impactos directos y fueron "dejados para que se los tragaran las aguas del golfo".

Añadió que el ataque ocurrió a la entrada de la pequeña bahía de Khor

Moussa en el extremo norte del golfo.

Esa zona está a 250 kilómetros al sudeste de Fakh en el sector del frente de batalla donde los iraníes lanzaron una vasta "ofensiva final" el domingo pasado en un esfuerzo por poner fin a la guerra bajo sus propios términos.

La radio dijo que varios navíos iraníes fueron "descubiertos tratando de deslizarse en la bahía de Khor Moussa en camino a Puer-

Pasa a la página 58

Breves Internacionales

Cuba envía maestros a Nicaragua

San Juan, Puerto Rico, Feb. 9 (UPI). El gobierno cubano ha enviado 1.181 maestros a trabajar en Nicaragua durante los próximos dos años, anunció hoy Radio Habana.

Una transmisión noticiosa de Radio Habana captada en Puerto Rico, informó que 414 de los 1.181 maestros habían trabajado previamente en Nicaragua durante la campaña de alfabetización llevada a cabo por el gobierno sandinista en esa nación centroamericana.

Costa Rica pide respeto a Nicaragua

México, Feb. 9 (AP). El canciller de Costa Rica, Fernando Volio Jiménez, dijo anoche aquí que su país "ha agotado ya todos los medios diplomáticos posibles" para acercarse al gobierno de Nicaragua y pedirle que respete la soberanía de Costa Rica.

Dijo que Costa Rica no está asumiendo "ninguna actitud agresiva en contra de los comandantes sandinistas, sino que constantemente estamos buscando la paz con los nicaragüenses".

Países pobres piden poder en FMI

Washington, Feb. 9 (UPI). Los países en desarrollo, demandaron hoy una mayor participación en las deci-

Pasa a la página 58

Exagerados son rumores sobre fracaso de OTAN

Londres, Feb. 9 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, completó hoy su gira por siete naciones europeas para lograr respaldo a la proposición del presidente Ronald Reagan sobre la "Opción Cero" para el desarme nuclear, sosteniendo que "los rumores sobre

el fracaso de nuestra Alianza han sido grandemente exagerados".

"En la Organización del Tratado del Atlántico Norte "lo que nos une es todavía más firme de lo que nos divide", dijo Bush a los miembros del Instituto Real de Asuntos Internacionales, un prestigioso foro de diplomáticos, políticos y hombres de negocios en Londres.

Mientras el vehículo de Bush se acercaba al sitio donde pronunció el discurso, una multitud estimada por la policía en un millar de personas, empezó a gritar "fuera Bush" y ondeó pancartas señalando que el "61 por ciento de los británicos dicen no a los Cruceros".

Bush puntualizó que la estrategia occidental depende del balance de fuerzas y que las armas nucleares francesas e inglesas independientemente, no pueden ser contabilizadas en la ecuación de un desarme de los misiles Cruceros.

Después del discurso, Bush se reunió con la primera ministra Margaret Thatcher en una cena en el 10 de la Calle Downing, la residencia oficial británica, conjuntamente con el secretario de Relaciones Exteriores, Fran-

Pasa a la página 63

Posponen decisión sobre la renuncia de Sharon

Jerusalén, Feb. 9 (Latin-Reuters). El gabinete israelí postergó hoy una decisión sobre el futuro del ministro de Defensa Ariel Sharon, luego de aceptar en principio el informe de una investigación judicial que pidió su destitución, dijo un vocero del gobierno.

El gabinete, sometido a crecientes presiones para que destituya a Sharon por su participación indirecta en la masacre de palestinos cometida en septiembre en Beirut, se reunió durante tres horas y los funcionarios dijeron que reanudaría sus sesiones mañana a la tarde.

La decisión del gabinete fue precedida por un pedido del jefe del Estado Mayor Rafael Eitan de que los

ministros permitieran a dos generales censurados por la investigación que presentarán su caso ante el gobierno, dijeron fuentes del gabinete.

Los dos generales, el jefe de la Inteligencia militar Yehoshua Suguy y el comandante de Beirut, Amos Yaron, fueron duramente criticados por la investigación judicial por no haber previsto los riesgos de enviar a las milicias libanesas a los campamentos de refugiados palestinos.

La investigación recomendó la destitución del general Seguy y que se prohibiera al brigadier Yaron asumir un puesto de mando de tropas durante tres años.

El general Eitan, que también fue denunciado por la investigación que lo acusó de negligencia en sus funciones, asistió a la sesión de hoy del Gabinete.

Adoptan informe

Al culminar la reunión, un alto funcionario gubernamental dijo que el gabi-

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NO RENUNCIA. Tel Aviv, febrero 9 (AP). El ministro de Defensa de Israel, Ariel Sharon, se niega a renunciar, a pesar de que la resolución sobre la matanza de palestinos en Beirut, le pide la renuncia.

Jerry Lewis sale bien de hospital

Houston, febrero 9 (UPI). El cómic Jerry Lewis recibió hoy un certificado de buena salud del cirujano cardíaco Michael DeBakey, quien le dijo que puede volver a trabajar cuando quiera, informaron fuentes del hospital Metodista de Houston.

Lewis, de 56 años, fue sometido a una serie de análisis en el hospital, don-

Pasa a la página 59

Alemania entrega barcos de guerra para Argentina

Hamburgo, Alemania Occidental, febrero 9 (UPI). La primera de cuatro fragatas construidas en Alemania Occidental para Argentina zarpó hoy del puerto de Hamburgo con destino desconocido y llevando tripulación argentina a bordo, dijo un vocero de la firma constructora de barcos Blohn and Voss.

Según el vocero, la fragata almirante Brown salió de Hamburgo a las 07:40 GMT. La fragata de 126

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PUEBLO INUNDADO. Presidente Epitacio, Brasil, febrero 9 (AP). Las extensas inundaciones del Río Paraná, que atraviesa Brasil, Paraguay y Argentina, han inundado este pequeño pueblo y obligado a sus habitantes a huir. Esta inundación es la peor que causa el río, desde 1929.

Luchan contra el fracaso económico

Bonn, febrero 9 (Latin-Reuters). Los dirigentes de una influyente comisión independiente exhortaron hoy a los gobiernos a adoptar medidas inmediatas para evitar un colapso en la economía mundial.

El llamamiento, contenido en una carta a todos los países e instituciones internacionales "en el frente de esta crisis común" acompañó a un nuevo informe que pidió urgentes consultas mundiales sobre medidas de emergencias para la recuperación económica.

El informe preparado por una comisión de expertos encabezada por el ex

canciller germano federal Willy Brandt, dijo al Norte industrializado y al Sur en desarrollo que eran económicamente interdependientes y no podrían superar la recesión sin cooperar.

La nota fue suscrita por Brandt, el ex primer ministro británico Edward Heath y el secretario general de la Mancomunidad, Shrieth Rampal de Guyana.

Su informe reclamó una acción urgente para ayudar a los más pobres del mundo y a los países más fuertemente endeudados. Propuso modificar la manera

Pasa a la página 71



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONTRA IMPUESTOS. Buenos Aires, febrero 9 (AP). Miles de residentes de la población de Morón, en las cercanías de Buenos Aires, llenan las calles frente a la se-

de la municipalidad, protestando por grandes aumentos a los impuestos municipales locales. Uno de los mayores aumentos es el de alumbrado público.